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Beratungsfolge Sitzungstermin

 
Umweltausschuss 17.03.2010

 
 
 
Anfrage Frau Hahn, SPD, Ersatzmaßnahmen für gefällte Bäume Harksheider Friedhof 
u. HSV-Gelände 
 
 
 
Sachverhalt 
Welche Ersatzmaßnahmen (für die neun gefällte Bäume) werden auf dem Harksheider 
Friedhof vorgenommen? 
 
2004 wurden im damaligen Planungsausschuss ein Konzept im Bereich der Wege 
vorgestellt. 
Ich bitte darum, die damaligen Pläne dem Protokoll beizufügen. 
 
Warum wurde in der Stadtvertretung keine geänderte Vorlage (nach Beschlusslage) zum 
Bereich Papierentsorgung eingebracht. 
 
Am HSV-Gelände (Lindenhof?) wurde eine sehr große alte Linde gefällt. 
 
Wurde hier eine Genehmigung erteilt? Welche Ersatzmaßnahmen wurden erteilt. 
 
SPD-Fraktion 
gez. Sybille Hahn 
 
 
 
 
 


